

豊橋市議会傍聴記

地方
クリエイティブ
政治
伊藤 秀昭

④

■まちなかに第2アリーナ

佐原市長の公約にある「プロスポーツ」にも対応した第2アリーナの整備について議論したのは伊藤篤哉氏(自民)。

「バスケットボールを核としたまちづくり」という課題に、三遠ネオフェニックスのホームタワーが高くなるものであるべきだと定義づけ、そのためにもアリーナの立地は「まちなか」であるべきだとキッパリ。

いつも目いっぱいの時間を使う伊藤氏も、持ち時間を3分以上も残して「了!」とした。

新潟アルビレック議会と裁判所、二刀流をそろそろ降ろしきつた。■フェニックスが起きたのは中西光江氏(共産)。

弱すぎるとして、全心全力での取り組みを要請した。■フェニックスが起きたのは中西光江氏(共産)。

人口の維持が可能なレベルにまで出生率を高めることにあらねば、減りゆく人口を地域間で奪い合うゼロサムゲームでは、いつか立ち行かなくなるとした。

市民病院事務局長は「運営においては利用する子どもとその保護者にとって安心、安全な保育が

すき会は、三遠ネオフェニックスのホームアリーナに市体育館受け入れの縛縛シテインメント化へつながるものであるべきだと定義づけ、そのためにもアリーナの立地は「まちなか」であるべきだとキッパリ。

長坂氏は、500人規模の第2アリーナまで作ろうとする豊橋市にはフェニックスのホームタワーとしての本気度が

(まちフォーラム)。
企画部長は「人口減少対策の根本は、誰もが安心して子どもを産み育てられる環境を整え、長期的

□減少対策は地域間での人口の奪い合いではないか」と質問したのは芳賀裕崇氏(まちフォーラム)。

長坂氏は「人口のかと警鐘を鳴らし、定住人口や交流人口を増やすためのイメージづくりの重要性を強調した。同感である。

■院内保育所

市民病院の院内保

者は運営委託するこ

とは良としても、5年ごとに変更するやり方は、乳幼児の子どもの特性や保育士の経験・信頼、保育の継続性の立場からどうなのかと疑問を呈した。保育士経験からの質問は説得力があった。

フェニックスでまちが変わる?

う、「司法の場で適法である」と判断されていると突き返した。

申請するにあたり、市総合体育館を主要アリーナとしたい旨の依頼があり、従来からの地域密着型のプロスポーツを目指す趣旨に賛同して受け入れを決めた」と答弁。集客についての豊橋について「地方創生で取り組む人

は、三遠ネオフェニックスのホームタワーと並んで、豊橋市がどう応していくのか、注目される質問。

堀内副市長は「目標すべきアリーナは多機能、多目的で工

寺本泰之氏(緑基)長坂尚登氏(だい)